

育てよう 鏡野のよい子シリーズ



ビバ 鏡野町

再び鏡野町勤務を命ぜられ、この素晴らしい町でまた、さらさらと輝く子ども達の教育に携わることになりました。本当に嬉しく思っています。

十年ほど前に、南小学校で、教諭として勤務をさせていただいていました。六年間とても楽しく、幸せに勤務させていただいた後、後ろ髪を引かれながら別の地に転勤になって以来、鏡野町は、私が居住する津山市から決して遠くはないのに、近くて遠い所になってしまっていました。吉井川沿いの桜並木の道は何度も通り、南小学校の広い広い運動場も横目で眺めるのだけど、なぜか遠く感じてしまい、寂しく思っていました。

でも、鶴喜小学校勤務が決まって、再び訪れた鏡野の地は、私が愛してやまない鏡野町のままで、私を迎えてくれました。豊かな自然。温かい地域の方々、人情に厚く、地域の発

展に熱い情熱を注いでおられます。その中で、たくさんの愛情に育まれるのびのびと大きくなっている子ども達。私は鏡野町の大ファンです。

さて、今回は校長としての赴任となりました。でも、子ども達への想いは変わりません。「這えば、立て、立てば、歩めの親心」と言いますが、そんな想いでも言いましようか。一日一日、様々な事を経験、体験しながら学び、元気に頑張っている子どもたち。学びを支えてあげたい、そんな気持ち強く持ちます。

町の素晴らしいところは、変わっていないけれども、時代は大きく変わりました。そして今、教育界は新たな時代を迎えています。この素晴らしい町で、さらさらと輝く子ども達を、輝きを失わないように、私も志を強く持たなければと意を新たにしています。鏡野町という大きな懐に抱かれ子ども達と共に成長していきたいと思っています。

鏡野町生徒指導推進連絡協議会

鶴喜小学校 内田 昌子

のびのびひろば

図書館へ行こう!

鶴喜保育園のお友達
とのおあいさつ☆



毎月の図書館、楽しみ!

鏡野町郷土博物館も
見学させてもらったよ!



よろしくね!

なかよく一緒に
お弁当タイム☆



年長児になると、「様々な絵本に親しみ豊かな感性を育もう」「公共施設の約束を知ろう」「地域を身近に感じよう」という目的で路線バスを利用して毎月、町の図書館に出掛けます。ワクワクしながらバスに乗り、図書館では、「この絵本、面白そう!」「保育園の友達にこの絵本を借りてあげようかな。」と目をキラキラさせながら絵本を選んでいます。

また、鶴喜保育園のお友達とは、一緒に図書館を利用し、ふれあい遊びや集団遊びなどをしながら交流を深めています。名前を覚えて、保育園やお家で「〇くんと遊んだよ!」「〇ちゃんとまた会いたいな。」と言う姿もあります。

おもしろそうな
絵本だね!



(香南保育園)

わたしたちの町、鏡野町!

おねがいます!

地域の方とのふれあいも大切にしたいと思っていますので、お会いした時には、挨拶をするよう知らせています。